
RM Just erläutert kurz den Antrag und zieht diesen dann zurück, da inzwischen ein 
Antrag des SW Middelsfähr vorliegt. Er hebt noch einmal die Wichtigkeit eines 
Gesamtinvestitionsplanes hervor. Auch hier werden laut BM Böhling Möglichkeiten nach 
dem Konjunkturprogramm geprüft. 


